



**EDAP (ECOLE DES
AFFAIRES DE MON PERE
LUC 2 :49 - ACTES2 :17)**

EDUCATION SPIRITUELLE

PAR

MAMAN FEUNKEU MBIGA IRENE EPSE

FOKOUE

**CE LIVRE EST UNE PROPRIETE DU MINISTERE
INTERDENOMINATIONNEL « ECOLE DES
AFFAIRES (EDAP)**

1ère édition

Yaoundé-Cameroun

**Pour toutes préoccupations (prières, éducation
enfants, vieillards, etc), Nous écrire à l'adresse:**

edapedap777@gmail.com;

sur Whatsapp avec +(237) 675 74 69 68;

.

Toutes les Écritures sont de la version Louis Segond

1910

Tous les droits sont réservés. Toute reproduction totale
ou partielle sans autorisation écrite
est interdite.



PRIONS :

« SEIGNEUR JESUS MERCI POUR CE MINISTERE DONNE
MOI DE BENEFICIER ENTIEREMENT DE CE QUE TU AS
PREVU POUR MOI ET MA FUTURE PROGENITURE »

AU NOM DE JESUS AMEN



PREAMBULE ET TEMOIGNAGE DU MINISTERE ECOLE DES AFFAIRES DE MON PERE (EDAP):

De nos jours l'environnement d'influence spirituelle des enfants dans le sens négatif n'est plus à démontrer, beaucoup d'enfants sont de plus en plus hors des valeurs divines d'éducation ; **L'ECOLE DES AFFAIRES DE MON PERE EN ABREGEEDAP EST UN MINISTERE INTERDENOMINATIONNEL** qui vient par la puissance de Dieu comme une solution à ce problème. Elle est initiée par MADAME FEUNKEU MBIGA IRENE EPSE FOKOUE. En effet sa première grossesse en 2016 fût difficile ; elle l'a constraint pendant sept mois à tout abandonner (travail, tâches spirituelles etc); à avoir comme activité principale sa présence devant Dieu toutes les journées et parfois les nuits (prières, lectures, écoutes radiophoniques, adoration etc) par ce fait elle devint femme au foyer malgré ses diplômes en ingénierie, ses multiples demandes d'emplois, et initiatives d'auto emploi sans issue. Elle avait pourtant oublié que célibataire, lorsqu'elle compris l'appel de Dieu à le servir, il lui avait dit que elle peut faire tout pour lui mais ce qu'il veut qu'elle fasse se cachait derrière son mariage et elle devait s'investir devant lui pour l'avoir. Ce fut des combats sur combats jusqu'à ce qu'elle eut l'exaucement à trente- trois ans quand elle se fiança. C'est donc derrière le mariage que se trouvait le contenu de son réel appel. Pendant cinq années, dans le souci de transmettre une éducation biblique à sa progéniture elle s'est rendue compte qu'il n'existe pas un système de formation spirituelle de l'enfant comme dans les écoles. Elle s'est donc résolue à rédiger des documents pour l'éducation spirituelle en adéquation avec la croissance physique de ses enfants au fur et à mesure qu'ils grandiront : avant la naissance jusqu'à l'université. Ceci devait être une feuille de route comme premier héritage de vie pour transmettre à ses descendants et aider ceux qui voudraient. Chemin faisant, dans ses recherches pour communiquer l'Evangile aux tout petits, Dieu l'a conduit à une formation sur l'évangélisation des enfants fait par une ONG chrétienne. A la fin de la formation ils ont été défis à évangéliser les enfants ; ayant sa cible, elle sera surprise de constater que Dieu avait d'autres projets pour elle et ceci était son appel dont Il la communiquera les versets d'appui

Luc2 :49 (il leur dit : pourquoi me cherchez -vous ? Ne savez -vous pas qu'il faut que je m'occupe des affaires de mon Père ?)

et Actes2 :17 (Dans les derniers jours, dit Dieu, je répandrai de mon Esprit sur toute chair ; Vos fils et vos filles prophétiseront, vos jeunes gens auront des visions, Et vos

vieillards auront des songes). C'est ainsi qu'encourager par son mari et sa bailleresse, elle décide de regrouper les enfants du quartier chez elle en faisant le porte à porte ce qui aboutira à l'ouverture **le 27 OCTOBRE 2021** de ses activités et au lancement **le 26 février 2022** de ce ministère sur l'appellation **ECOLE DES AFFAIRES DE MON PERE** en abrégée **EDAP avec le suivi de 9 enfants et une femme enceinte.**

LES CONSTATS ET ANALYSES :

- ✓ Les enfants sont de plus en plus initiés à des choses spirituelles négatives dans les écoles, les quartiers, même les lieux de culte. etc
- ✓ Les enfants sont victimes de façon croissante d'attaques diverses (kidnappings, envoûtements, viols,...). Ils ont besoin depuis le bas âge de savoir se défendre spirituellement.
- ✓ Les écoles du dimanche assurent bien leur rôle mais les enfants de 0 à 12 ans ont besoin autant que les adultes d'un équipement spirituel spécial au même sérieux et standard que les établissements scolaires pour tenir face aux adversités de plus en plus sophistiquées de Satan et ses agents.
- ✓ La plupart des serviteurs de Dieu découvrent et se mettent au service de Dieu à un âge avancé alors qu'ils le sont avant leur naissance *Jérémie 1 :5' Avant que je t'eusse formé dans le ventre de ta mère, je te connaissais, et avant que tu fusse sorti de son sein, je t'avais consacré, je t'avais établi prophète des nations.*' .Il est donc capital et impératif d'avoir un regard spécial pour de tels enfants pour qu'il soit le plus tôt possible utilisable par Dieu en ayant évité les erreurs de parcours de vie qui rendent souvent dur ou floue leur consécration. **Une nation qui a des bons, vrais, honnêtes serviteurs de Dieu est certaine d'être prospère et d'honorer Dieu en tout.**
- ✓ Nous constatons de plus en plus que les bébés mêmes meurent lors des accidents alors qu'il n'en était pas ainsi il y a quelques années ce qui donne matière à réflexion sur leur innocence.

- ✓ Les parents de plus en plus occupés par la recherche du bien-être et souvent pas équipés spirituellement pour transmettre, n'arrivent pas à assurer la transmission spirituelle à leur progéniture tel qu'il faut et l'éducation souvent laissé à des nounous dont la qualité spirituelle laisse à désirer est un échec sûr du transfert spirituel de la sainte doctrine.
 - ✓ Des parents ont la volonté mais n'ont pas d'outils pour suivre leurs enfants comme avec les outils scolaires.
- ✓ Les nouvelles technologies de l'information font un travail désastreux sur les enfants. L'un des domaines la sexualité est le plus conséquent dans la destruction massive de l'avenir des enfants. On peut le constater avec les contenus des programmes de la télévision, les dessins animés truffés de magie ou de symboles sexuels ou occultes, les musiques et les publicités remplies de scènes obscènes en pleine journée. Les enfants ont rarement un cadre sain pour eux et même quand c'est le cas leurs camarades de classe pollués chez eux sont des bons missionnaires de ces ténèbres. La Parole de Dieu dit dans *1corinthiens 15.33 'Ne vous y trompez pas: les mauvaises compagnies corrompent les bonnes mœurs.'*
- ✓ L'ennemi de nos âmes a compris que détruire les enfants c'est gagner l'avenir à sa cause. Nous devons donc agir promptement.
- ✓ Dieu a donné plusieurs prophéties ou fait plusieurs actes pour montrer qu'à la fin des temps il utilisera beaucoup les enfants. '*Mais c'est ici ce qui a été dit par le prophète Joël: Dans les derniers jours, dit Dieu, je répandrai de mon Esprit sur toute chair; Vos fils et vos filles prophétiseront, Vos jeunes gens auront des visions,*' **actes 2 :16-17**
- ✓ **LES REALITES DE LA FIN DES TEMPS SONT DE PLUS EN PLUS CLAIRS
NOUS DEVONS LEVER UNE ARMEE D'ENFANTS CONSEQUENTS
JOEL2 :16.**



MERCI POUR L'INTERET QUE VOUS AVEZ POUR L'OEUVRE DE DIEU

CE DOCUMENT EST EN COURS DE PRODUCTION IL SERA DISPONIBLE

DES QUE POSSIBLE

SI VOUS ETES INTERESSE VOUS POUVEZ PARTICIPER A CETTE

OEUVRE PAR VOTRE DON FINANCIER OU DIVERS (REDACTION,

INFORMATIQUE ...) Veuillez nous contacter

PAR EMAIL : *edapedap777@gmail.com*;

SUR WHATSAPP AVEC +(237) 675 74 69 68

RESTONS BENIS EN JESUS CHRIST

MARANATHA